

Cognassier

Cydonia oblonga



Le coin des curieux

Son nom viendrait d'une appellation d'origine italienne, coudougner, signifiant "pomme cotonneuse". Son introduction en Europe daterait de la fin du 18^{ème} s.

- Avis aux jardiniers, le cognassier a l'avantage d'être facile à cultiver, auto fertile et adapté au jardin de taille modeste.
- Son fruit, dont la forme évoque aussi bien la pomme que la poire, est paré d'une couleur jaune doré.
- Sa chair est tendre et parfumée.
- Le coing ne se consomme que cuit. Il est particulièrement apprécié en gelée ou pâtes de fruits.
- Récolte entre octobre et novembre.

